

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 5 de junio de 2025.

VISTO

Que la empresa Camuzzi cortó el suministro de gas en las gestiones obreras de Zanon y Cerámica Neuquén, y que tras las acciones de lucha de sus trabajadores el gobernador Figueroa militarizó los alrededores de las fábricas,

CONSIDERANDO

Que las gestiones obreras ceramistas otorgan el sustento de más de 200 familias y que estas no pueden subsistir sin el reintegro del servicio de gas,

Que el mercado capitalista coloca a las gestiones obreras en peores condiciones de mercado, cortando su acceso a créditos que empeoran su capacidad competitiva a gran escala,

Que las fábricas recuperadas son un baluarte de la lucha de clases, donde se reinventan los imaginarios por un futuro donde los trabajadores también puedan manejar los rumbos del país,

Que son ejemplos de una tradición de la clase trabajadora de nuestro país, y que iluminan otras experiencias de lucha y fábricas recuperadas a lo largo de nuestro territorio,

Que estas gestiones obreras han tendido puentes y lazos con la comunidad a través de los años mediante actividades culturales, escuelas dentro de las fábricas que cuentan con reconocimiento del Estado, solidaridad con peleas de otros sectores de trabajadores y sectores sociales como la comunidad mapuche y las personas privadas de su libertad,

Que la militarización de sus fábricas, con la policía provincial y la gendarmería nacional, intenta amedrentar y apaciguar su reclamo, y nos recuerda a los métodos empleados por la sangrienta y última dictadura cívico-militar-eclesiástica de nuestro país,

Que la Facultad de Ciencias Sociales de la UBA tiene una larga tradición de apoyo a estos movimientos sociales y, en específico, una relación con la fábrica FaSinPat que data de hace 20 años, con cerámicas exhibidas en las paredes de nuestros edificios,

Que la experiencia de lucha de Zanón es de interés para el estudio de las fábricas recuperadas a nivel nacional e internacional, incluso siendo estudiado ese proceso en materias de nuestra carrera,

Que sus trabajadores se encuentran en estado de asamblea permanente y movilización y que necesitan una amplia solidaridad para mantener sus puestos de trabajo y la producción,

LA JUNTA DE CARRERA DE SOCIOLOGÍA RESUELVE

Art 1. Expresar todo el apoyo y solidaridad con los trabajadores de las fábricas FaSinPat (Ex-Zanón) y Cerámica Neuquén en la lucha por sus puestos de trabajo y producción.

Art 2. Comprometerse en difundir toda medida de lucha, petitorio y fondo de lucha que decidan a futuro los trabajadores de Cerámica Neuquén y FaSinPat.

Art 3. Difundir por vías institucionales el fondo de lucha que están difundiendo los trabajadores de FaSinPat.

Art 4. Repudiar la militarización de las fábricas FaSinPat y Cerámica Neuquén. Responsabilizar al gobernador provincial y la Ministra de Seguridad Patricia Bullrich por cualquier escalada represiva contra los trabajadores.

Art 5. De forma.